
Где лечиться ветеранам?
Не один десяток лет мы пользовались услугами спецполиклиники
№ 2 на Московском проспекте. После ухода на пенсию ветераны
войны, блокадники, участники войны по указу президента имеют
право продолжать лечиться в том же лечебном заведении, где
лечились и ранее. И даже после того, как эта поликлиника стала

коммерческой, нас не сняли с учета. Мы по-прежнему пользовались
услугами врачей, которые знали все наши недуги и к каждому

имели индивидуальный подход, а точнее - были семейными докто-
рами. Часто звонили домой, интересовались нашим состоянием
здоровья, давали советы. И вдруг кому-то в голову взбрело нас
отсюда изгнать и перевести в бывшую больницу им. Свердлова,
которая давно уже не та - потеряла свое лицо. Да и добираться нам

туда очень неудобно. Мы не знаем, чьи интересы столкнулись в

этом вопросе, кому мы мешали, но для стариков это, безусловно,
удар.

Просим редакцию разъяснить на страницах нашей газеты причи-
ны этой пертурбации. Очень не хочется верить, что нас, стариков,

в который раз поставили под удар.

Т. Ефимова, О. Зернина, С. Трускин,
всего 9 подписей
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Просят редакцию разобраться в сло-

жившейся ситуации и другие читате-

ли. Обратимся к приказу № 372 от

01 .09.97 комитета по здравоохране-
нию администрации Санкт-Петербур-
га. В нем, в частности, говорится о

том, что «в целях улучшения меди-

цинского обслуживания социально

значимого контингента с 1 5.09.97 для

оказания лечебно-диагностической,
консультативной и профилактической
помощи Герои Советского Союза,
Российской Федерации, полные ка-
валеры орденов Славы, ветераны

ВОВ, жители блокадного Ленинграда
и другие категории граждан будут

сняты с учета ОАО «Поликлинический
комплекс» и зарегистрированы поли-
клиническим отделением Клиничес-
кого центра передовых медицинских
технологий (КЦПМТ)».

Контроль за исполнением приказа
возложен на первого заместителя
председателя комитета по здравоо-
хранению администрации Санкт-Пе-
тербурга Б. Тайца. К нему мы и обра-
тились за разъяснениями.

— Причина перевода, который так
взбудоражил людей, одна — этих же
людей защитить. Решение было вы-
нужденным. «Поликлинический комп-
лекс», в котором наблюдались и ле-
чились несколько тысяч в основном
пожилых петербуржцев, уже несколь-
ко лет является частным предпри-
ятием. А раз частное, то понятно, что
ориентировано оно на клиентов, ко-
торые приходят лечиться за деньги.
Обслуживание же тех, кому сегодня
предложено сменить поликлинику,
финансировал комитет по здравоо-
хранению. Тот, кто финансирует,

имеет, согласно договору, право кон-
тролировать качество предоставляе-
мых услуг. Но ни одна комиссия ни
разу не могла это право реализо-
вать — пользуясь положением ком-
мерческой структуры, администра-
ция акционерного общества, как го-
ворится, не давала проверяющим
переступить порог своей фирмы. А
между тем в комитет поступали жа-
лобы на появившиеся очереди к те-
рапевтам, проблемы с номерками к
специалистам. Клиентов, идущих за
свои деньги, все это, конечно, не
касалось. Сложилась странная си-
туация — людей не обслуживают
должным образом и комитет платит
неизвестно за что.

Поэтому комитет прервал договор с
«Поликлиническим комплексом» и при-
нял решение о переводе ветеранов в
КЦПМТ (в бывшую больницу имени
Свердлова). Конечно, это не та Свер-
дловка, что была раньше. Однако и
нынешнего ее потенциала вполне до-
статочно, чтобы обслуживать людей
на хорошем уровне.

Больница № 31 (бывшая Свердлов-
ка) полностью готова к приему пере-

веденных туда горожан, все специа-
листы ведут прием согласно распи-
санию, аптека № 78, которая распо-
ложена на первом этаже здания, по-
лучила дополнительные медикамен-
ты для льготного отпуска с учетом
перевода пациентов из «Поликлини-
ческого комплекса».

Пусть людей не пугает дорога. Не-
давно открылась новая станция мет-
ро «Чкаловская», от которой до Свер-
дловки 2 трамвайные остановки. Тем,
кого по каким-либо причинам не уст-
раивает 31 -я больница, дается право
выбрать удобное для них лечебное
заведение в любом районе города. В
том числе и 40-ю поликлинику на
Невском проспекте (поликлиника об-
служивает работников искусств). Ес-
ли возникнут вопросы или сомнения,
можно позвонить в комитет по
здравоохранению по телефону 311-
61-95. Мы готовы помочь каждому
бывшему пациенту «Поликлиническо-
го комплекса». Во всяком случае ко-
митет по здравоохранению обещает,
что от смены лечебного заведения
ветераны не пострадают.

Татьяна ДЕНИСОВА


